



Zum Glück blieb der Abschnitt 02 - Laming im Jahr 2017 von größeren Katastrophen verschont. Allen Kameradinnen und Kameraden sowie den Verantwortungsträgern gebührt für die Einsatzbereitschaft größter Dank.

Es gab aber sicher schwierige Stunden. Das Ableben des langjährigen Kommandanten der Feuerwehr St.Katharein, HBI a.D. Hans Gmeinbauer, hat uns zu tiefst getroffen. Hans war 33 Jahre lang Kommandant bzw. Kdt-Stellvertreter. Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Die drei Feuerwehren, speziell die FF St.Katharein an

der Laming, wurden gerade auf der Landesstraße L111 immer wieder zu sehr schweren Verkehrsunfällen alarmiert, wo alle Einsatzkräfte physisch und psychisch sehr gefordert wurden.

Die Feuerwehr Arndorf musste im Sommer zu einem Waldbrand in sehr unwegsames, schwieriges Gelände

sehr effizient abgearbeitet werden.

Durch die Neuwahlen der Kommandanten und Stellvertreter wurden alle Offiziersposten neu besetzt.

Die gute Zusammenarbeit der Feuerwehren, die in unserem Abschnitt immer gegeben war, setzt sich auch un-



Kinder-Ferienpaß in Tragöß

ausrücken. Durch die Unterstützung weiterer Feuerwehren wurde hier das Schlimmste verhindert.

Alle Einsätze konnten 2017

ter den neuen Kommandos fort.

Die Feuerwehr Arndorf veranstaltete das Abschnittseisstockschießen sowie die Abschnittsübung, wobei das Hauptaugenmerk auf die Menschenrettung unter schwerem Atemschutz sowie die Löschwasserförderung über längere Wegstrecken gelegt wurde.

Beim Kinderferienpaß in Tragöß bekamen Kinder Einblick in die Arbeit der Feuerwehr und hatten an den Darbietungen sichtlichen Spaß. Leuchtende Kinderaugen und tolle Erinnerungen blieben von dieser tollen Veranstaltung.



Verkehrsunfall in St. Katharein